



GARDA MEDIA

Babinsa Kubutambahan Kawal Pendistribusian Bantuan Hibah Pemkab Buleleng

Ray - BULELENG.GARDAMEDIA.ID

Aug 22, 2022 - 14:59



Babinsa Kubutambahan kawal pendistribusian bantuan hibah Pemkab Buleleng

BULELENG - Babinsa Desa Kubutambahan Serka Gede Budiawan Koramil 1609-02 / Kubutambahan Kodim 1609 /Buleleng hadir Upacara pemelapasan bantuan/ hibah APBD Kabupaten Buleleng tahun 2022, bertempat di Banjar Dinas Kuta Banding, Desa Kubutambahan Kecamatan Kubutambahan Kabupaten Buleleng, Senin (22/8/2022).

Bantuan hibah APBD Kabupaten Buleleng tahun 2022 yang diberikan kepada KUB Weka Jaladi, yang diserahkan oleh Wakil Bupati Buleleng, dr. Nyoman Sutjidra, Sp.OG.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Buleleng, dr. Nyoman

Sutjidra, Sp. OG, Ketua DPRD Kabupaten Buleleng, Gede Supriatna, SH, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan Kabupaten Buleleng IGede Putra Aryana, S. Sos., Map, beserta staf, Camat Kubutambahan, Drs Made Suyasa M. Si, Kapolsek Kubutambahan yang diwakili Wakapolsek Kubutambahan, Iptu Wayan Kribis, Pjs Danramil Kubutambahan, Letda Inf Made Arsa, Perbekel Kubutambahan, Gede Pariadnyana SH.

Dalam Sambutannya, Perbekel Desa Kubutambahan Gede Pariadnyana SH, mengucapkan selamat datang kepada semua tamu undangan serta seluruh yang hadir dalam acara melaspas ini kami selalu memotivasi masyarakat sehingga bisa mempergunakan alat penangkapan ikan sebaik baiknya serta bisa mengolah hasil tangkapan sehingga disaat panen ikan tetap harganya setabil, nanti kita akan ada program rapat sehingga bisa menampung semua aspirasi warga sehingga kedepan bisa lebih bagus, "

Saat ini kebetulan ada mahasiswa KKN dari UNUD dan sekarang sudah membuat olahan ikan tangkapan berupa abon yang merupakan salah satu produk dan sekarang cuma mengalami masalah yaitu masalah pemasaran. Keluhan warga yaitu tentang situasi sekarang mengenai bahan bakar mesin pendorong perahu karena banyak nelayan yang tidak mampu membeli bahan bakar sehingga tidak bisa melaut semoga kedepan bisa teratasi, "ucapnya.

Wakil Bupati Buleleng, dr. Nyoman Sutjidra, Sp. OG, mengucapkan dan menyampaikan pada hari ini dilakukan upacara pemelaspasan sebagai wujud rasa bakti dan syukur kehadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa/tuhan yang maha kuasa, guna memohon wara nugrahnya sehingga jukung, mesin dan alat penangkapan ikan yang telah di beli nantinya dapat berdayaguna dan berhasilguna sehingga mampu meningkatkan kesejahteraan dan taraf hidup nelayan dan anggota keluarganya ",

Saya berpesan kepada SKPD terkait khususnya dinas ketahanan pangan dan perikanan agar terus melakukan pendataan dan pemetaan terhadap semua potensi sektor perikanan dan kelautan, mulai dari SDA nya, SDM nya sampai kendala-kendala yang ada, sehingga arah pembangunan kita akan lebih terarah dan berkesinambungan, ". Jelas nya.

Dalam kesempatan ini sebagai pengurus dan anggota kelompok penerima hibah/bantuan tahun 2022 ini patut bersyukur, mengingat dari sejumlah kelompok yang terdaftar di dinas ketahanan pangan dan perikanan Kabupaten Buleleng sebanyak 153 buah dimana untuk tahun ini Pemkab Buleleng melalui DKPP Buleleng untuk tahun 2022 telah mengeluarkan bantuan/hibah kepada 9 (sembilan) buah KUB yang tersebar di seluruh Kecamatan pesisir yang ada di Kabupaten Buleleng. (Mga)